

RECOMMANDATIONS POUR LA VISITE MEDICALE A L'INTENTION DES DEMANDEURS DE VISAS D'IMMIGRANT

Les demandeurs de visa d'immigrant doivent passer des examens médicaux auprès des médecins désignés par l'Ambassade des Etats-Unis, avant d'obtenir leur visa. Lors de la visite médicale, le test de dépistage du VIH, de la syphilis, ainsi que la radio pulmonaire seront requis; des vaccinations seront aussi exigées. A cet effet, il est recommandé d'emmener chez le médecin tout dossier medical, y compris les carnets de vaccinations et les clichés des radios antérieures. Des vaccinations supplémentaires pourront aussi être administrées. Les frais de consultation médicale, des analyses sont à la charge des demandeurs et s'élèvent à CFA87.000, approx. \$165, pour toute personne âgée de 15 ans et plus et CFA72.000, approx. \$135, pour les personnes de moins de 15 ans. Les vaccins ne sont pas compris dans les montants ci-dessus cités.

**Les montants ci-dessus sont payables uniquement en francs CFA.

Les médecins agréés par l'Ambassade sont les suivants:

Dr. Lucien Yabasse Abouya
Clinique La Providence
Route du Lycee Technique
Cocody - Abidjan
Tel: (225) 22-44-95-88

Dr. Jean Pierre Niango
Centre Médical Spécialisé
Rue de la Polyclinique des II Plateaux
Abidjan
(225) 22-41-72-96/22-41-75-09

Les candidats doivent prendre rendez-vous auprès des docteurs et leur présenter un **Formulaire DS-2053** et deux photos d'identité qui y seront apposées par le médecin. Les candidats sont priés de présenter leur passeport ou un document d'identité pour les réfugiés/exilés pour une vérification d'identité. Si le docteur ne trouve aucune condition susceptible d'empêcher la délivrance du visa, le **Formulaire DS-2053** sera remis au candidat qui le présentera au consulat seulement le jour de l'interview; le cas contraire, le docteur communiquera avec l'Ambassade directement.

INSTRUCTIONS FOR MEDICAL EXAMINATION OF VISA APPLICANTS

Applicants for immigrant visas are required to have medical examination by a U.S. approved panel physician prior to issuing their visas. Certain laboratory tests such as HIV and syphilis tests and a chest x-ray are also required. Applicants are advised to bring with them copies of any medical records, prior x-rays and immunization records. Applicants should also be prepared to receive additional vaccinations. The fees for medical examinations and tests are the responsibility of the applicant. The fee for applicants aged 15 years old and over is CFA87.000, approximately \$165. The fee for applicants less than 15 years old is CFA72.000, approximately \$135. Vaccines are not included in the prices quoted.

**Prices are payable in local currency (CFA) only.

Panel physicians are:

Dr. Lucien Yabasse Abouya
Clinique La Providence
Route du Lycee Technique
Cocody - Abidjan
Tel: (225) 22-44-95-88

Dr. Jean Pierre Niango
Centre Médical Spécialisé
Rue de la Polyclinique des II Plateaux
Abidjan
(225) 22-41-72-96/22-41-75-09

Applicants should make an appointment with one of the above physicians and then present the **Form DS-2053** and two pictures, which shall be affixed on the form by the Doctor. Applicants must bring their passports. Refugees/asylees must bring a document with their picture for verification of their identity. If the doctor finds no medical conditions, which would preclude the issuance of a visa, s/he will return the **Form DS-2053** and the test results to the applicant to take to the Embassy on the day of the scheduled interview. If there are questions about the medical results, the doctor will send the report directly to the Embassy.